

6:25:02 13 Oct, 2022

[ir a Excélsior](#)

## EN IMAGEN

- [Ir a Instagram Dinero en imagen](#)
- [Ir a Facebook Dinero en imagen](#)
- [Ir a Twitter Dinero en imagen](#)
- [Ir a Flipboard Dinero en imagen](#)

[Inicio](#)[Empresas](#)[Hacker](#)[Economía](#)[Mercados](#)[Tu dinero](#)[Management](#)[Autos](#)[Opinión & Blogs](#)[Cupones Excélsior](#)[Boletín](#)

## El Contador

13 Oct, 2022

[El Contador](#)

## El Contador

**Escucha este artículo**

≡ ▶ 1x

[show playlist](#)

3:33

1. Gruma, que preside Juan González Moreno, mejoró el perfil de vencimientos de sus pasivos. Esta semana llevó a cabo una oferta de certificados de deuda por cuatro mil 500 millones de pesos, con vencimiento a cinco años, a través de la Bolsa Mexicana de Valores, que preside Marcos Martínez Gavica. La fabricante de harina también está a punto de reportar los resultados financieros del tercer trimestre del año, que no estuvo exento de desafíos, principalmente relacionados con la inflación; sin embargo, la compañía ha logrado posicionar sus productos, no sólo en nuestro territorio, sino básicamente en mercados como Estados Unidos.

2. Toni Chaves, fue reelecto como presidente de la Asociación de Hoteles de la Riviera Maya para el periodo 2022-2024. El empresario, de origen español, tendrá varios retos por delante para su segunda administración como el crear un vínculo con la nueva gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, así como reforzar la promoción de ese destino, que reúne a más de 140 hoteles con una oferta de 55 mil cuartos, de la mano del Consejo de Promoción Turística del estado, que ahora está a cargo de Javier Aranda. Otro reto importante que Chaves tendrá que trabajar con la iniciativa privada y los tres órdenes de gobierno, es la inseguridad.

3. Assist Card, que en México está a cargo de Carlos Bricka, aterrizó en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, que dirige Isidoro Pastor. Ahora los pasajeros podrán localizar fácilmente su nuevo centro de asistencia al viajero en los pasillos de la terminal. Esta infraestructura se suma a los módulos de atención al pasajero que la firma tiene en las terminal 1 y 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, de Carlos Velázquez Tiscareño, a modo de consolidar su presencia en la zona metropolitana. La compra de asistencia de viajes en terminales ha crecido 20%, comparada con 2019.

4. A propósito del Día Mundial de la Alimentación que se celebra este 16 de octubre, Grupo Lala, presidido por Eduardo Tricio, dio a conocer que su fundación cumple 22 años con la meta de beneficiar a más de 450 mil personas anualmente, a través de la distribución gratuita de más de 173 millones de kilos de productos, con una inversión al año más de 100 millones de pesos. Además, en línea con la visión ESG de la compañía han sumado esfuerzos con Pacto por la Comida, una iniciativa impulsada por Bancos de Alimentos de México y Waste Resource Action Program.

Síguenos en Twitter [@DineroEnImagen](#) y [Facebook](#), o visita nuestro canal de [YouTube](#)

[El Contador](#) | [Opinión](#)